

21. Nov 2023 - 8:13

## **50 Jahre Gesprächskreis der Frauen**

### **Jubiläumsfeier im Gemeindehaus**

50 Jahre - ein halbes Jahrhundert - so lange besteht schon unser Gesprächskreis für Frauen. Bei einer kleinen Feier im Gemeindehaus blickte man gemeinsam mit unseren Pfarrern auf die Zeit zurück.

Die jetzige Leiterin des Kreises, Jutta Vlachos hat zum Geburtstag des Gesprächskreises ein Gedicht geschrieben:

#### **50 Jahre und *ein* bisschen weise**

50 Jahre Gesprächskreis feiern wir,  
und deshalb sind wir alle hier.

Sechs Gründungsmitglieder sind heute dabei:

Magdalene, Brigitte, Annemarie, Ulla, ich und Ille Krey.

Ulla Krugmeier war 1973 mit Frau Schwerdtfeger und Frau Becker die Gründerin,  
und seit dem Sommer 2021 bin ich ihre Nachfolgerin.

Als junge Frauen mit Kindern fingen wir an,  
alle 14 Tage donnerstags trafen wir uns dann.

Die Kinder wurden im Jugendheim betreut,  
wir konnten in Ruhe reden, das hat uns gefreut.

Ulla hat immer für spannende Themen gesorgt  
und dafür oft Medien aus der Mediathek besorgt.

Wir sprachen über ernste Themen, haben aber auch viel gelacht,  
mit und ohne Kinder tolle Ausflüge gemacht.

Bei Radtouren oder Fahrten mit der Bahn  
sahen wir uns mal andere Orte an.

Auch Wochenendausflüge hat Ulla geplant,  
wir machten uns mit Detmold, Worpswede und dem Harz bekannt.

Und so gingen viele Jahre ins Land.

Nach der Schließung der Andreas-Gemeinde der Kreis in Erlöser eine neue Heimat fand.

Wir treffen uns weiter zu verschiedenen Themen

und hätten nichts dagegen, wenn noch andere kämen.  
So manche Frau sahen wir schon kommen und gehen,  
einige von früher sind heute hier, und das finden wir schön.  
Auch Männer sind in unserem Kreis willkommen,  
deshalb haben wir heute schon ein paar hierher mitgenommen.

Jetzt höre ich aber auf mit diesem Reim,  
ob Ihr es glaubt oder nicht - mir fällt nichts mehr ein.

Auf dem Foto sehen Sie Annemarie Murawa, Brigitte Claßen, Jutta Vlachos, Else Krey, Magdalene Wichmann - die noch teilnehmenden Gründungsmitgliederinnen. Es fehlt die ehemalige Leitung Ursula Krugmeier, die den Kreis gegründet und 48 Jahre geleitet hat.

